

## 伐採木をリサイクルしてベンチを作ったよ☆

これまで河川敷内の立木の処理にあたっては、チップ化しマルチング材として活用するなどリサイクルにも取り組んできました。

最近、荒川ではジョギングや散策路としての利用の増加や、クロスカントリー大会などのイベント 開催も多くみられることから、伐採木を利用して休憩用のベンチを作り荒川周辺の施設に設置しました。

設置にあたっては、荒川流域で活動を開始した「ふくしま荒川物語実行委員会」の協力のもと行って います。

地蔵原堰堤は荒川の洪水対策の一環として大正14年に完成し、その後昭和13年に改築された歴史有る治水施設です。

背後には吾妻連峰が連なり、この雄大な景色を見たいと観光に訪れる方も多いこの箇所に、ベンチを設置しました(^o^)



「ふくしま荒川物語実行委員会」は、阿武隈川の支川荒川流域の優れた自然や景観など見つめ直し荒川の魅力を高め多くの方々に知っていただき訪れていただこうという主旨のもと設立された団体です。

作成したベンチ には、このよう にプレートが付 けられています。



荒川歴史資料館は荒川の自然や歴史、砂防事業などを紹介しており、人々の 交流の場ともなっています。より多くの方々に気軽に利用して欲しいという 思いからベンチを設置しました。

木のぬくもりを 感じてみてネ♪





福島から猪苗代に通じる観光道路沿いに位置する土湯温泉は 毎年40万人もの人が訪れる温泉街です。この情緒溢れる景色を 見ながら、ベンチに座ってほっと一息ついてみませんか?!





奥に見えるのが名 物「足湯」デス♪

## みんなで川をきれいに!渡利水辺の楽校を掃除しました

7月1日に、渡利小学校のみんなと渡利大橋〜松齢橋区間の合同清掃を行いました。







## みなさん、お疲れ様でした ( ^▽ ^ )

7月3日に、「河川クリーンアップ作戦」として福島市内の多くの方々が参加し、みんなで 松齢橋〜天神橋区間を清掃しました。 キレイに







こんなにゴミがありました!

## 河川愛護モニター委嘱交付式

7月1日に、河川愛護モニターの委嘱状の交付式が 行われました。

河川愛護モニターとは、河川の異常を発見した時の通報や河川愛護思想の普及・啓蒙活動を行うことです。

伏黒出張所管内では、

次の3名が委嘱されました。

佐藤 寛子 さん 東山 京子 さん 中井 恒雄 さん







安全できれいな阿武隈川の実現を目指す伏黒出張所へようこそ!

〒960-0502 伊達郡伊達町大字箱崎字中32-1

電話024-583-3233

事務所HP: http://www.fks-wo.thr.mlit.go.jp/





